
核燃・だまっちゃおられん津軽の会では2018年6月4日に第11回総

会を行い、本年度の運営委員が下記のように承認されました。

代 表：阿部 東

副 代 表：安藤 晴美

副 代 表：仁平 將

運営委員：佐藤 倖造（中弘南黒地区労連）

運営委員：未 定 （日本科学者会議弘前分会）

運営委員：未 定 （津軽保健生活協同組合）

運営委員：下山 智裕（弘前大学職員組合）

運営委員：未 定 （(株)ファルマ）

運営委員：黒沼 利三（市民が主人公のみんなの会）

運営委員：工藤 聡 （共産党津軽地区委員会）

運営委員：平山 母志子（新婦人弘前支部）

運営委員：須藤 宏 （津軽農民組合）

運営委員：二川原 一（年金者組合津軽南支部）

運営委員：猪俣 峻 （年金者組合弘前支部）

運営委員：小山 秀人（コープあおもり弘前地域）

運営委員：山本 陽子（健生病院労働組合）

運営委員：宮永 崇史（事務局長）

運営委員：永瀬 範明（事務局次長）

運営委員：大坪 正一（事務局員）

運営委員：髙松 利昌（事務局員）

運営委員：櫻庭 章子（事務局員）

運営委員：相馬小百合（事務局員）

運営委員：福田 進治（事務局員）

会計監査：工藤 敏子
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数年ぶりに運営委員に復帰しました。今回は事務局次長で金庫番。さて、

先日の新聞によりますと、アメリカのオバマ政権時代の元高官が、東アジア

の非核化に向けて、「日本のプルトニウムの削減と、核燃サイクルからの撤

退が必要だ」と指摘したと報じられています。ときに追い風も逆風も吹きま

すが、皆さん元気を出して頑張りましょう。

◎現在、事務局員を募集中！会員の方でやってみた
いと思われる方、ぜひ事務局までご連絡ください！

◎会費納入をお願いします。振込用紙をお使いくださ

い。

7 月 3 日政府はエネルギー基本計画を閣議決定した。核燃サイクル推進、
原発割合を従来通りとするものである。3.11福島原発事故後、稼働が 0だっ
た原発だが今 9基を稼働させている。また、県内の原子力関連市町村や県は
原子力事業の早期推進を求めている。

7 月 5 日の新聞は大飯差し止め訴訟の敗訴を伝えているが、これで脱原発
の斗いは、政府、企業の他に司法も加わった敵（！）との斗いとなった。

種々の世論調査の結果では、脱原発の人々が推進の人より多いと報道され

ている。しかし、このままではなしくずしに原発が再稼働してしまうことを

心配する。じっとしておられない。少なくとも毎月行われる金曜日行動には

欠かさず街頭に立つ決意をあらたにした。

今年 3 月で無事定年をむかえました。核燃・だまっちゃおられん津軽の会の
会員になっていましたが、今までの学習会（講演会）にはほとんど参加でき

ませんでした。新婦人の今までの担当者が交代してほしいと言うので今回、

担当になりました。皆さんと一緒にいろいろ学習したり、運動したりしてい

きたいと思います。よろしくお願いします。


